



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 13 septembre 2023

1<sup>ère</sup> lecture : Col 9, 1-11

Évangile : Luc 6, 20-26.

En ce temps-là, Jésus, levant les yeux sur ses disciples, déclara : « *Heureux, vous les pauvres, car le royaume de Dieu est à vous.*

*Heureux, vous qui avez faim maintenant, car vous serez rassasiés. Heureux, vous qui pleurez maintenant, car vous rirez.*

*Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable, à cause du Fils de l'homme.*

*Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie, car alors votre récompense est grande dans le ciel ; c'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les prophètes.*

*Mais quel malheur pour vous, les riches, car vous avez votre consolation !*

*Quel malheur pour vous qui êtes repus maintenant, car vous aurez faim ! Quel malheur pour vous qui riez maintenant, car vous serez dans le deuil et vous pleurerez !*

*Quel malheur pour vous lorsque tous les hommes disent du bien de vous ! C'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les faux prophètes. »*



C'est aux disciples que Jésus s'adresse lorsqu'il prononce les béatitudes, c'est-à-dire ceux qu'il a appelés à sa suite. Au fond, à chacun de nous. Heureux ceux qui s'acceptent avec leur pauvreté, leur faille et leur fragilité en s'abandonnant dans les mains du Seigneur. Sinon ils risquent alors d'être bien malheureux à vouloir être ce qu'ils ne peuvent être par eux-mêmes. « *Heureux les hommes dont Dieu est la force car des chemins s'ouvrent dans leur cœur.* » (Ps 83, 6)

Bonne journée

P. Mickaël